Fecha:
 08/01/2025
 Audien

 Vpe:
 \$1.183.318
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$2.224.625
 Difusió

Vpe portada:

\$2.224.625 Difusión: \$2.224.625 Ocupación:

 Audiencia:
 33.000

 Tirada:
 11.000

 Difusión:
 2.405

53,19%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

AD

Pág: 2

# EFE Valparaíso cubre puntos turísticos mediante Plan Verano

**VACACIONES.** En conjunto con representantes del comercio y turismo regional, empresa entregó detalles sobre la cobertura de panoramas para la temporada estival 2025.

Bruno Gaete V.

FE Valparaíso dio inicio al Plan Verano 2025, mediante el cual busca coordinar con diferentes actores del turismo, comercio y cultura, distintas acciones ante la llegada de miles de turistas extranjeros y chilenos a la Región de Valparaíso.

La iniciativa fue presentada en la rueda de la fortuna, ubicada en la avenida Perú de la fortuna del facada en la avenida Perú de la empresa de ferrocarriles dio a conocer alianzas para descuentos, rutas que unen el tren Limache-Puerto con diversos puntos turísticos en las comunas de la región durante la época estival y el uso de diferentes medios de transporte que conectan las estaciones con atractivos para quienes visitan la zona.

El gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, destacó que con el Plan Verano 2025 se fomenta el uso del tros y se contribuye al desarrollo del turismo local, mediante convenios entregados por la empresa.

"Hemos preparado este plan verano con una gran cantidad de convenios con diversos lugares, para que puedan disfrutar de su viaje, para que puedan planificar y puedan llegar a distintos lugares de las cinco comunas a las cuales llegamos, que puedan combinar también con nuestros servicios de transporte y, con ello, poder disfrutar de este verano", puntualizó Saavedra.

### TURISMO

Con respecto a la presencia de visitantes en la zona, la directora regional (s) de Sernatur, Pamela Venegas, aseguró que se ha registrado un alto flujo de turistas durante los primeros días de la temporada, en especial de argentinos.

"Para el Año Nuevo la ocu-



ISTINTOS ACTORES DEL TURISMO REGIONAL PARTICIPARON JUNTO A EFE EN LANZAMIENTO DEL PLAN VERANO

"Hemos preparado este plan verano con una gran cantidad de convenios con diversos lugares, para que puedan disfrutar de su viaje".

**Miguel Saavedra** Gerente general EFE Valparaíso

pación hotelera fue más del 90%. Sabemos, también, que las reservas se ven muy bien para enero, hemos tenido un alto ingreso de turistas argentinos, casi el doble que la anterior temporada, así que se espera un buen verano para todos los prestadores de servicios turísticos".

Desde la Municipalidad de Viña del Mar, el director de Turismo, Pablo Pizarro, destacó que el tren es un gran aliado para el turismo. "Una de las opciones de combinación más atractiva para los turistas es, justamente, nuestro bus turistico eléctrico, con paradas muy cerca a las estaciones, sobre todo a

"Las reservas se ven muy bien para enero, hemos tenido un alto ingreso de turistas argentinos, casi el doble que la anterior temporada".

Pamela Venegas Directa regional (s) de Sernatur

la estación Viña del Mar, donde sólo caminan un par de cuadras y frente al Teatro Municipal pueden tomar el bus que hace un recorrido por toda la ciudad, llegando hasta Reñaca".

### FRECUENCIA NORMAL

Frente a los últimos eventos de marejadas anormales, la red de EFE Valparaíso presentó daños en rejas perimetrales del sector de la estación Portales. A ello se sumaron situaciones que derivaron en problemas en el suministro eléctrico de la red de ferrocarriles, generando retrasos en los servicios del tren.

Ante lo ocurrido, el gerente general de EFE aseguró que el re"Se trabaja con los distintos gremios y, por supuesto, se presenta una oferta turística agrupada, la cual es muy beneficiosa para los turistas".

Francisco Godoy Grte. Corp. Regional de Turismo

corrido Limache-Puerto se encuentra actualmente operativo y con frecuencias normales.

Sin embargo, Miguel Saavedra hizo un llamado a los usuarios del tren a estar atentos a las situaciones especiales que pueden ocurrir, tal como fueron las marejadas anormales.

En tanto, la directora regional (s) de Sernatur, Pamela Venegas, precisó que la nubosidad que ha marcado los últimos días, también se puede ver de forma positiva. De hecho, mencionó que la vaguada costera se convierte en un "refresh" para los visitantes que, por ejemplo, vienen de la Región Metropolitana escapando del calor.

# 120.000

## turistas argentinos

llegaron a la Región en diciembre de 2024, casi el doble de lo registrado en igual mes de 2023.

Además, destacó que esta condición meteorológica beneficia el turismo de compras, uno de los principales atractivos para los argentinos.

Por su parte, el gerente general de la Corporación Regional de Turismo, Francisco Godoy, resaltó la importancia de la iniciativa de EFE Valparaíso.

"Ya hay una ruta, que es la ruta del tren que llega desde Limache a Valparaíso, pero por supuesto se está vinculando hoy día con todo el ecosistema turístico que tenemos en la región. Así que es una gran iniciativa de una forma asociativa. Se trabaja con los distintos gremios, con las distintas instituciones y, por supuesto, se presenta una oferta turística agrupada, la cual es muy beneficiosa para los turistas que vienen y que han venido en masa a la Región de Valparaíso, y esperamos que así siga siendo durante enero y febrero".

## COMERCIO Y SEGURIDAD

El presidente de la Asociación Gastronómica y Cultural Barrio Poniente de Viña del Mar, Javier Álvarez, se refirió a la seguridad en la comuna.

Al respecto, comentó que 
"hemos hecho un trabajo con 
Carabineros y Seguridad Ciudadana durante todo el año para prepararnos para el verano. 
Los vecinos, trabajadores, 
clientes y turistas han agradecido que haya mayor presencia 
policial. Obviamente, hay situaciones que son dificiles de 
controlar, seguimos viviendo 
algunas situaciones de inseguridad, pero con el trabajo conjunto hemos logrado mejorar 
la situación".

